



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldung des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen vom Donnerstag:

Eisleben / PKW ausgebrannt

Auf dem Gelände eines Autohandels in der Kasseler Straße brannte am Mittwochabend ein Fahrzeug komplett aus. Bei Eintreffen der Polizei war der Brand bereits durch die Feuerwehr gelöscht. Der 20 Jahre alte Skoda stand im Hinterhof des Verkaufsgeländes. Weitere Fahrzeuge kamen nicht zu Schaden. Zur Brandursache können noch keine Angaben gemacht werden.

Wallhausen / Verkehrskontrollen

Am kommenden Montag, den 11. August 2025 werden im Rahmen der Schulwegsicherung zum 1. Schultag des Schuljahres 2025/26 im gesamten Landkreis Verkehrskontrolle vor der Grundschule durchgeführt.

In der Zeit von 06:30 Uhr bis 08:00 Uhr werden vor der Grundschule Wallhausen Fahrzeugführer mit kleinen Aufmerksamkeiten sensibilisiert.

Beyernaumburg / L 223 / 06.08.2025 20:40 Uhr

Über die Rettungsleitstelle Mansfeld-Südharz wird der Polizei ein Unfall mit verletzter Person gemeldet. Bei Eintreffen vor Ort wird den Beamten durch Zeugen bekannt, dass sie den PKW im Graben vorgefunden und die unter Schock stehende Fahrzeugfahrerin aus dem Auto herausholten. Auf Grund der Spurenlage kam die 48-Jährige aus bislang ungeklärter Ursache von der Fahrbahn ab und kollidierte mit einem Zaun. Durch den Rettungsdienst wurde die Frau in eine nahegelegene Klinik

gebracht. Die Unfallursache wird nun durch die Polizei ermittelt.

Polizeiinspektion Halle (Saale) **Polizeirevier Mansfeld-Südharz** Friedensstraße 07 06295 Eisleben Tel: (03476) 856-311
Fax:(0345) 224 111 1610 Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de